

« luestra política obedece al mandato de las generaciones que nos precedieron, al culto de Dios y a la verdad de un Evangelio.» FRANCO

-FDITORIAL

Conmemoración del 18 de julio de 1936

La fecha del 18 de julio debemos enfocarla en esta su anual conmemoración como una aldabonazo, a la conciencia española. Los brillantes actos que se anuncían tanto en Barcelona como en los partidos judiciales y pueblos de la provincia y la concentración de Ex-combatientes que en todos y en cada uno de ellos tendrá lugar son palpable demostración de que la conciencia española no está dormida. Una manifestación de la magnitud de la que se va a celebrar dificilmente responda a la simple intención individual o a la imposición de los gobernantes. Existe y es preciso que exista una influencia insoslayable de ambiente. Podemos afirmar sin temor alguno a ser desmentidos, que el pueblo español está completamente identificado con los hombres que le gobiernan y que la masa del pueblo español no olvida la gloriosa efemérida en que dió principio la Cruzada liberadora. Ni las tragedias que sufrieron aquellas de nuestras provincias que tuvieron que ser liberadas por los combatientes nacionales del exacrable domínio rojo. El sentimiento anticomunista se manifiesta cada día con más intensidad como idea informadora de nuestra política en el ámbito de lo interno y de lo externo. Como una ofrenda de justicia para los militares falangistas y requetés que encabezaron la jornada gloriosa. El honor de España pudo más en cuantos se sublevaron el día 18 de julio de 1936 que cualquier otra consideración de tipo egoista. Aunque en algunas provincias y ciudades y entre otras la nuestra de Barcelona aparente, resultaron vencidos, no fueron sino vencedores. No importa que otra cosa pueda parecer. Lo que importaba era el triunfo de una idea y de un espíritu. De la unidad frente a la disgregación, y del españolismo y el sentimiento tradicional frente al marxismo y a la europeización Los que pudieran creerse vencidos en este marco barcelonés, por ejemplo, no son sino triunfadores en la misma línea de batalla que los de Zaragoza, Valladolid o Galicia. Su esfuerzo hizo más facil la victoria en otras ciudades por haber ellos dado la cara bravamente a los contingentes marxistas y anarquistas que entretenidos en nuestra ciudad no pudieron apoyar la subversión roja de otros lugares.

No hay por consiguiente combatientes del 18 de julio a quien no corresponda el doble lauro de héroes y de vencedor. Su glorioso recuerdo perdurará entre nosotros haciendo eficaz su triunto. Desde los puestos que ocupan en la presencia de Dios pueden contemplar una juventud animosa que siguiendo su ejemplo y estímulo marcha a Rusia a combatir alegramente y una España unida y fuerte, donde no caben ya los luctuosos sucesos organizados en la zona roja por la barbarie desatada y el más brutal de los salvatismos ni los incendios sacrílegos de los templos y los despojos irrespetuosos ni las deprebaciones y los robos, ni el espectáculo vergonzoso del dirigente enriqueciéndose mientras el arrastrado combatía en el Frente de Aragón, ni en suma las chekas, inhumano y vergonzoso espectáculo en que culminó toda la vesanía marxista.

Al esquerzo conjunto del pueblo español y al brío de sus combatientes se debe la anulación del separatismo y la desaparición de los partidos antinacionales y esta vida franca y abierta de paso firme en lo nacional ya en lo internacional que nos ofrece la seguridad de un próximo y próspero porvenir de España aun en medio de las incidencias de este mundo en guerra. El 18 de julio nos servirá a todos para que identificados con la política del Caudillo, hagamos más firme que nunca nuestro propósito de obedecerle en todas las circunstancias y en todos los momentos.

Delegación comarcal de Ex-combatientes

Programa de actos a celebrar 18 de julio de 1943

Mañana a las 10'30 horas, Solemne Oficio cantado en la Iglesia Parroquial con asistencia de las Autoridades y Jerarquías locales del Movimiento.

Seguidamente todos los Ex-combatientes de la comarca previamente concentrados, desfilarán ante las citadas Autoridades y Jergrauías.

A la una de la tarde, las Autoridades Municipales de la ciudad y de la comarca obsequiarán con un austero ágape a los Ex-combatientes que con su esfuerzo contribuyeron a liberar nuestra comarca.

Todos los festejos de carácter popular que se celebrarán por la tarde, se brindarán a los Ex-combatientes que les será ofrecida la entrada gratuita.

El 18 de julio de 1936 y nuestra Revolución

La que hoy se celebra es, sin duda alguna, la mas grande de las efemérides de la historia contemporánea de nuestra Patria. Hace exactamente siete oños que la espada de Franco se levantó energicamente y sin titubeos en señal de santa rebeldía contra el silipendio, contra la injusticia, contra el caos y contra los energúmenos descamisados producidos por el liberalismo democrático.

Nadie, absolutamente nadie, puede olvidar lo que es inolvidable. Todos los españoles tenemos obligación de pensar permanentemente en los razones poderosísimas que animaron a Franco para adoptar tal posición extrema y viril. Será quizás machaqueo, pero todos sabemos que existen espíritus olvidadizos y otros traidores, y para esos van estas líneas.

En España no había otra cosa sana inmaculada, mas que el Ejército, la Tradición y la Falange; todo lo demás estaba podrido, exhalaba hedor. Del Ejército, la Tradición y la Falange es el mérito; de esas tres columnas básicas es la victoria y nadie extrañe que en sus manos esté el timón de la nave. El Ejército, la Tradición y la Falange saben perfectamente que todo lo demás hera podrido y gastado, y, como consecuencia logica no se levantaron, no se juzgaron temerariamente su pellejo y sus entrañas, para volver a la misma situación, que era, precisamente contra la que se levantaban. Su ánimo era muy otro. En su corazón, —aunque en algunos de ellos ni se habían dado cuenta— germinaba o tenían formado ya un concepto revolucionario. Sin duda alguna, —y es necio quién no lo crea así – se levantaron para desterrar el liberalismo democrático con su sinfín de errores; pero era para ser reemplazado por otro régimen mas justo y mas humano para todos los españoles. Para ello, el Ejército aportó la fuerza organizada, la Tradición su rancia condición antiliberal y su arraigado catolicismo, y el Nacional-Sindicalismo sus teorías de justicia social sana bajo el lema de «Por la Patria, el Pan y la Justicia#.

Quizá la misma generación del Alzamiento no logre la ansiada Revolución.

En parte es, quizá, mejor que así sea porque, aunque, inconscientemente, está influenciada por el oprobioso régimen maldito que se desterró; además es una Revolución, la que se intenta desarrollar, con bases firmes, con cimientos recios, y esto no se logro con unos días ni con unos años, como la quisieron implantar los revolucionarios de tea roja incendiaria, porque, como ella, estaría condenada al fracaso. Pero que a nadie le quepa la menor duda de que esa Revolución que se halla actualmente en su período de primer desarrollo, se implantará. Las generaciones venideras, completamente puras y educados concienzudamente en los principios inconmovibles del Nacional sindicalismo, apoyadas por las tres bases que antes menciono y eminentementee revolucionarios de corazón y de hechos, la implantarán. Mientras todos esos espíritus olvidadizos o traidores se hallan holgando y disfrutando de la vida cómoda; ellos trabajan febrilmente para educarse y hallarse, cuanto antes mejor en condiciones de poder implantar la Revolución en su sentido mas cabal y totalitario.

Quizás, divagando, me he apartado algo de lo que mé proponía escribir, pero no importa, porqué todo ello es necesario recordar para que no hayan falsas interpretaciones o engaños. Lo que yo quería escribir es que todos los buenos españoles estamos convencidos, y en esta efemérides queremos recordarlo, de que la Revolución Nacional-sindicalista será un hecho y triunfará porqué el glorioso Alzamiento del 18 de Julio de 1936 en el valle de Ketama no fué una simple «militarada» ni un pueril juego de niños sinó que fué una actitud eminentemente revolucionaria y como tal se llevará hasta el final porqué ella es completamente necesaria a nuestra Patria que está por encima de todos los intereses particulares de los españoles.

Quien piense lo contrario se llevará, dentro de poco, el mayor de los desenaçãos.

P. V. R.

LA CASA

Cales y Cementos JOSÉ GARCIA BERTRÁN

bajo su nueva denominación



Cementos y Constructiones J. GARCIA

Harmigón armado - Oficina técnica para estudios, proyectos y presupuestos

tiene el honor de poner en conocimiento delos señores propietarios y del público en general, que ha extendido sus actividades en el ramo de la construcción, dedicándose desde ahora, además de la ya conocida venta de cales y cementos, a la construcción de toda clase de obras, para lo cual cuenta con valiosos elementos técnicos y profesionales.

Una oficina técnica, asesorado por prestigiosos arquitectos, proyectará y presupuestará infatigable y graciosamente para sus favorecedores, hasta conseguir que la obra deseada se adapte plenamente al gusto, necesidades y peculio del cliente.

Esto, unido a la experiencia de veinte años dedicados al estudio y construcción de obras públicas y particulares, permite a esta casa ofrecer serias garantías a cuantos la honren con sus consultas.

Y mucho más teniendo en cuenta que su lema es «proyectar despacio y construir aprisa», para que las obras resulten económicamente favorables a los intereses del propietario. Precisamente, y con esta mira, el sistema de contratas que esta casa ha implantado, basado en rendimientos mínimos de un personal altamente especializado, le permite ofrecer unas condiciones económicas difícilmente igualables y que, unidas a la solvencia técnica de que antes se ha hecho mención, produce el tan deseado resultado: de UNA GRAN ECONOMIA EN LA CONSTRUCCION.

DESPACHO: Paseo de la Montaña, 60 GRANOLLERS ALMACÉN: Av. de la Victoria, 2